



## Piden reactivar comisión

**T**ras el asesinato del reportero Ernesto Méndez, el Partido Revolucionario Institucional en la Cámara de Diputados exigió que se reabra la Comisión de Investigación y Seguimiento contra asesinatos de periodistas y medios de comunicación, que desde hace diez años no se instala en San Lázaro.

Cynthia López Castro criticó que el Gobierno federal no haya hecho algo para resolver los 13 asesinatos de periodistas en lo que va del año.

La diputada manifestó que el caso de Ernesto Méndez "nos centra en una situación que ya no puede esperar más; seguiré insistiendo en justicia para los periodistas mexicanos que han sido privados de la vida".